

はせ通信

http://www.hasenet.org



発行所 はせ浩連合後援会 はせ浩とあゆむ会
自民党石川県第一選挙区支部
事務所 金沢市敦月5-181 AUBEビル5階
TEL 076-239-1919/FAX 076-239-1920

vol.66

大臣退任後に文科省の

問題発覚!! 馳浩はこうします!!



東京国立近代美術館工芸館の移転(完成イメージ)

東京国立近代美術館工芸館の

移転問題

正式名称は、「国立工芸館移転」

「独立行政法人国立美術館東京国立近代美術館工芸館」

つまり、東京にある国立近代美術館の一部である工芸館の移転。

現状の施設は2000平米ほど。所蔵品は現在3680点強。

これを「全面的に移転する方針」

しかし、収蔵庫は現状で、200%。満杯状態で廊下にも積み置き、足の踏み場もない修繕場。「全部を移転したら4000平米は必要」

と当時の文化庁が主張。しかし石川県が想定していたのは現状と同規模の2000平米ほど。

暗礁に乗り上げそうになったので、当時の大臣である私が判断し、「石川県と金沢市で施設の応分の負担をし、入りきらない収蔵品は東京に残しておく」となった。

そして、2020オリパラ東京大会の頃に合うように金沢での施設を建設し、開館させ、石川県や金沢市や地元経済界の協力も得て、国が運営主体となる、という方針となった。

全面移転の意味でそのように仕切ったのだが、文化庁の歯切れが悪いのは、「東京に残しておく収蔵品も活用する」と噂されている部分。

東京に残しておくのは金沢の収蔵庫に入りきれない作品のみであって、その管理をしておけば良いだけの話し。それを「東京で主体的に運営する」との解釈をしているから、私は「そりゃ、私が仕切ったことと話しが違う」と激怒している昨今。収蔵庫を200%分、金沢で用意すれば、完全移転できると、文化庁も理解している。

ここは、谷本知事や山野市長や経済界の皆さんであらためて検討していただければ、との思いが私にはあります。まずは、現状施設分のハコモノと運営主体である職員が移転するということの全面移転。完全移転に向けては、今後さらに努力いたします。



馳浩

前文部科学大臣
衆議院議員

平成29年 2月

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。

法律は守るべきです。

天下り規制違反問題は、「してはならないとわかっていることをやってしまった」「法律違反をした」という社会ルールを逸脱した行為。また、道徳的な意味合いも含んでおり、国民の教育を司る文部科学省の官僚が関わったことはまさしく万死に値すると考えています。

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。

法律は守るべきです。

天下り規制違反問題は、「してはならないとわかっていることをやってしまった」「法律違反をした」という社会ルールを逸脱した行為。また、道徳的な意味合いも含んでおり、国民の教育を司る文部科学省の官僚が関わったことはまさしく万死に値すると考えています。

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。

法律は守るべきです。

天下り規制違反問題は、「してはならないとわかっていることをやってしまった」「法律違反をした」という社会ルールを逸脱した行為。また、道徳的な意味合いも含んでおり、国民の教育を司る文部科学省の官僚が関わったことはまさしく万死に値すると考えています。

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。

法律は守るべきです。

文科省 天下り 斡旋問題

私の大臣在任中に隠蔽工作をしていた事が明らかになりました。

歴代大臣として、その責任を痛感し、国民に対してお詫び申し上げます。申し訳ありませんでした。

2月末の中間報告、3月末の最終報告を通して事実関係を調査し「尽くし」なぜこんなバカな事が起きたのかを明確にすべきと考えます。

その上で、関係者の厳正なる処分が必要で

す。

そして、組織的な天下り対策、再発防止策を示し、文部科学省は出直しを図るべきと考えています。

法律は守るべきです。

天下り規制違反問題は、「してはならないとわかっていることをやってしまった」「法律違反をした」という社会ルールを逸脱した行為。また、道徳的な意味合いも含んでおり、国民の教育を司る文部科学省の官僚が関わったことはまさしく万死に値すると考えています。

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。

法律は守るべきです。

天下り規制違反問題は、「してはならないとわかっていることをやってしまった」「法律違反をした」という社会ルールを逸脱した行為。また、道徳的な意味合いも含んでおり、国民の教育を司る文部科学省の官僚が関わったことはまさしく万死に値すると考えています。

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。

法律は守るべきです。

天下り規制違反問題は、「してはならないとわかっていることをやってしまった」「法律違反をした」という社会ルールを逸脱した行為。また、道徳的な意味合いも含んでおり、国民の教育を司る文部科学省の官僚が関わったことはまさしく万死に値すると考えています。

失敗を反省し、処分を受け、出直しを図るべきです。



11月11日 銀河・太陽の会 企業後援会

12月20日 職域・友好団体 国政報告懇親会

地元活動 はせ日記

皆様ありがとうございました! ございました!



平成29年1月4日 金沢問屋センター 新年互礼会



平成29年1月5日 近江町市場恒例 もちつき大会



11月5日 三和校下



11月5日 西南部校下



11月6日 鞍月校下



11月26日 扇台校下



11月26日 弥生校下



12月10日 芳賀校下



12月11日 千木



12月11日 百坂・法光寺



12月18日 崎浦校下



12月21日 戸板校下



12月25日 小坂校下 (小坂第一町会集会所)



12月25日 小坂校下 (神谷内本町集会所)



12月25日 小坂校下 (新美町会館)

地区国政報告会で皆様のご意見を拝聴